

Leinier pierde su primera partida en cinco meses



La Habana.- **LEINIER** Domínguez no perdía desde el 13 de junio, pero el ajedrecista cubano enfrentó al ruso Dmitry Andreikin y este se confirmó como uno de sus oponentes más letales.

El escenario fue la quinta ronda del Campeonato Europeo de Clubes de Europa que se disputa en Novi Sad, Serbia, y el desenlace consumió 45 movidas de una apertura Escocesa, con el caribeño en poder de piezas blancas.

Este optó por un sistema de juego activo, pero no pudo ejercer la iniciativa intentada y terminó en desventaja.

Andreikin contó con un caballo muy bien plantado en el centro del tablero que le ayudó a consolidar el resto de las fuerzas y conseguir la superioridad definitiva para festejar su cuarto éxito sobre el Ídolo de Güines.

Las estadísticas precisan que el mejor hombre del ranking latinoamericano archiva par de triunfos ante su victimario de este jueves, una en el 2013 y la otra del 2015.

Este año estaba invicto desde que el ucraniano Vassily Ivanchuk se le tornó pesadilla en el Memorial Capablanca, lo que dice de la estabilidad mostrada pese a lidiar ante hombres de conocido rango.

Ahora fue parte del desliz encajado por el equipo Mednyi Vsadnik, pasado al tercer lugar con ocho unidades al caer 2,5-3,5 frente a un Alkaloid que se quedó solo en la vanguardia con 10.

Peter Svidler sacó la cara en la primera mesa al superar a Liren Ding, pero en el tablero seis Vladimir Fedoseev tuvo como verdugo a Yuriy Kryvoruchko y eso marcó la diferencia junto a la derrota del antillano.

En la clasificación aparece segundo el Syberia, airoso 3,5-2,5 ante el Ashdod, con tablas incluidas entre Vladimir Kramnik e Ivanchuk y triunfo de Anish Giri sobre Francisco Vallejo.

Entre las mujeres la hegemonía fue sostenida por el Círculo de ajedrez de Monte Carlo, que muestra 10 rayas tras aplastar 4-0 al Ladya Kazan.

CUBANAS ALEJADAS EN COLIMA

Sin acercarse a sus mejores rendimientos se mantuvieron las seis cubanas que intervienen el torneo Continental de Colima, en México, donde la peruana Deysi Cori manda con 4,5 puntos en cinco rondas.

La sudamericana sumó un cuarteto de éxitos al hilo y apenas pactó tablas en su salida más reciente, cuando tuvo mesa por medio a la argentina Carolina Luján.

Esta le sigue con 3,5 rayas, saldo igualmente mostrado por su compatriota Claudia Amura, que va tercera por desempate y envió a la cubana Maritza Arribas al rezagado lugar 11 en poder de 2,5.

También lejos de lo deseado aparecen las otras inscritas por la isla: Yaniet Marrero (3 puntos), Ana Flavia Roca (2,5), Yuleisy Hernández (2,5), Lisandra Llaudy (2) y Zirka Frómeta (1,5), lugares siete, 10, 11, 15 y 17, por ese orden.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/111724-leinier-pierde-su-primera-partida-en-cinco-meses>



Radio Habana Cuba